
Protokoll der Jahreshauptversammlung des 

Vereins der Freunde und Förderer des 

Städtischen Gymnasiums Porta Westfalica 

 
Termin: 16.04.2015  19.00 Uhr   Selbstlernzentrum 
 
Anwesend: vgl. Anwesenheitsliste 
 

Herr Tölle begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. Das Protokoll der letzten JHV 
vom 20.03.2014 wird mit einer Enthaltung genehmigt.  
 
TOP 1.1: In seinem Tätigkeitsbericht verweist Herr Tölle auf die satzungsgemäßen 
Aufgaben des Fördervereins. Er berichtet anhand der Protokolle aus dem Jahre 2014 über die 
Vorstandstätigkeit und die Beschlüsse, die zur Förderung von Maßnahmen geführt haben. 
TOP 1.2: Herr Scherf berichtet über den Kassenstand und die Kontobewegungen des 
Jahres 2014 und gibt einen Überblick über die im Kalenderjahr 2015 bereits getätigten Aus-
gaben.  Die Zahlen: vgl. Anlage! 
TOP 2:  Herr Wiebesiek als Kassenprüfer berichtet über die Prüfung; die Kasse wurde 
ordnungsgemäß geführt, für alle Ausgaben und Einnahmen waren Belege vorhanden, die 
Prüfung ergab keinerlei Bedenken, Frau Bretthauer als 2. Kassenprüferin schließt sich der 
Aussage an,  Herr Wiebesiek bedankt sich für die Kassenführung. 
TOP 3:   Keine Wortmeldungen 
TOP 4:  Auf Bitten von Herrn Wiebesiek wird der Vorstand bei 4 Enthaltungen und 0 
Gegenstimmen entlastet. Es folgt die Neuwahl der Kassenprüfer. 
Herr Stefan Braun und Herr Scherf werden vorgeschlagen und bei zwei Enthaltungen ein-
stimmig gewählt.  
TOP 5:   Herr Scherf erläutert seine Gründe für den Rücktritt aus des Amt des Kassen-
wartes. Herr Georg Kindt wird als neuer Kassenwart vorgeschlagen und bei einer Enthaltung 
einstimmig gewählt. Herr Kindt nimmt die Wahl an.  
TOP 6:  Es folgt eine Diskussion über die Terminierung des Einzuges des Jahresbei-
trags. Zukünftig soll der Beitrag im Frühjahr eines jeden Jahres eingezogen werden. Die El-
tern sollen über einen Ranzenbrief sowie über Informationen auf der Homepage über das 
neue Procedere informiert werden.   
Herr Tölle fragt nach dem Defibrillator, Frau Burmester teilt mit, dass die Verhandlungen mit 
unseren Kooperationspartnern laufen.  
Herr Tölle fragt weiter nach dem Stand in Sachen „Neuer Flyer“, Frau Burmester erläutert, 
dass momentan Angebote über eine einheitlich Außendarstellung der Schule (Homepage, 
Geschäftspapiere, Flyer etc.) eingeholt werden. Die Sache sollte möglichst bis zu den Som-
merferien zum Abschluss gebracht werden, damit für die neuen 5er neue Flyer zur Verfügung 
stehen.  
Lukas Behrens stellt ein Konzept für ein Hausaufgabenheft vor, welches individuell für unse-
re Schule gestaltet werden kann. Die Finanzierung soll über Sponsoren (Werbung) und viel-
leicht über eine geringe Beteiligung des FV erfolgen.  Das Heft sollte für die Jg. 5 – 7 einge-
führt werden, da in den höheren Jahrgangsstufen das Interesse nicht mehr so stark ist. Es soll 
gegen einen geringen Kostenanteil an die SchülerInnen verkauft werden, für Jg. 5 vielleicht 
sogar umsonst sein.  
Frau Burmester informiert über das Projekt „Schulhofgestaltung“ welches in Zusammenar-
beit mi der Realschule und der Stadtverwaltung in Angriff genommen werden soll und bittet 
um „Brainstorming“ . 
Der Vorsitzende schließt die Sitzung um 20.00 Uhr und lädt zum gemütlichen Teil ein.  
 
Burkardt    Tölle     Scherf 
(Schriftführerin)   (Vorsitzender)    (Schatzmeister) 


